



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA  
FUNERAL DE POLICIA. White Plains, Nueva York, febrero 18. (AP). Donna McLeod (a la derecha), en abrigo oscuro, acompañada por uno de sus hijos, sigue el ataúd cubierto con la bandera de los Estados Unidos, de su finado esposo, el policía Allen McLeod. Allen fue muerto el lunes por Fred Cowan, quien se suicidó cuando la policía rodeó la bodega Neptune.

## Extiéndese hasta Rumania persecución de disidentes

Belgrado, febrero 18. (UPI). (Por Richard C. Gross). La persecución contra los disidentes y opositores políticos en sus casas, dijeron los informantes a Rumania y las autoridades han detenido en Bucarest a por lo menos nueve activistas que habían protestado por las violaciones de los derechos humanos, según se informó hoy en fuentes diplomáticas occidentales.

Los activistas, entre ellos el autor Paul Goma, su esposa y varios artistas y músicos, fueron detenidos ayer, pero no se supo con certeza si fueron llevados a la cárcel o si quedaron detenidos en sus casas, dijeron los informantes tampoco estableció exactamente el número de personas que han sido detenidas, pero se dijo que a por lo menos dos de ellos se les dieron visas de salida en un intento para expulsarlos del país.

### Discurso del presidente

La repentina ola de represión, que tomó a los diplomáticos occidentales por sorpresa, coincidió con un discurso del presidente Nicolae Ceausescu en el que atacó al movimiento opositor y censuró

— Pasa a la página 11 —

## Policía checa hostiliza a los que exigen derechos humanos

Estocolmo, febrero 18. (UPI). La policía checoslovaca interroga continuamente a la mitad de las casi 500 personas que han firmado la llamada "Carta 77", reclamando por la vigencia de los derechos humanos en ese país, según afirma hoy el diario sueco "Expressen" en un artículo exclusivo. Los informes obtenidos de opositores checoslovacos revelan que el gobierno ha montado una campaña de hostilización contra ellos después de la publicación a principios de año en los países occidentales de la Carta 77 en la que se pide el cumplimiento en ese país comunista del capítulo sobre los derechos humanos y civiles del acuerdo de Helsinki.

"El documento de los opositores da cuenta de una ola de terror contra los firmantes de la

Carta 77, sus familiares, amigos, colegas y vecinos", escribió Expressen.

### Bajo arresto

Añadió que cuatro de los opositores, el productor cinematográfico Ota Harnest, el editor Jiri Lederer y los escritores Vaclav

— Pasa a la página 54 —

## Extraoficialmente dio inicio ayer carnaval de Río Janeiro

Río de Janeiro, febrero 18. (UPI). (Por Roberto E. Sullivan). El carnaval comenzó hoy extraoficialmente y casi todos los comerciantes de Río de Janeiro no atienden ya los pedidos de sus clientes, contestando con un lacónico "solamente después de carnaval". La vida comercial, política y administrativa de Brasil se paraliza la víspera de carnaval y se reanuda lentamente el mediodía del miércoles de ceniza.

El primer desfile carnavalesco comenzará mañana al mediodía en la localidad de Salvador, en el estado norteno de Bahía, donde el símbolo local de la festividad, el gordo Rey Momo, pronunció ya las palabras mágicas: "Dejemos que reine la alegría".

### Bailes de todo tipo

Esta noche se celebran en Río

bailes de todo tipo, desde el organizado en el lujoso hotel Sheraton, al precio de 95 dólares por persona, hasta los casi gratuitos de los pobres en las colinas que rodean a la ciudad.

La asistencia a las mejores localidades y lugares en todos los actos oficiales que tendrán lugar desde hoy hasta el miércoles po-

— Pasa a la página 54 —

# 50 millones Dls. dará E.U. de ayuda a Líbano

Ammán, febrero 18. (AP). (Por Barry Schweid). El secretario de Estado norteamericano Cyrus Vance llegó hoy a esta capital procedente de Beirut, donde anunció la entrega de 50 millones de dólares para "ayudar a la reconstrucción del Líbano", y espera continuar en Jordania su misión exploratoria de una semana en el Oriente Medio en relación a las perspectivas de paz en la región.

Vance cumple aquí la cuarta etapa de su misión, luego de haber visitado Israel, Egipto y Líbano. Uno de los asuntos que tratará el jefe de la diplomacia norteamericana con el

rey Hussein es la sugerencia adelantada por el presidente egipcio Anwar Sadat de establecer un vínculo "oficial y declarado" entre Jordania y los palestinos, antes de reanudar la conferencia de Ginebra para la paz en el Medio Oriente.

### Egipto menos hostil

Vance declaró antes de partir de Beirut que Egipto comenzaba a mostrarse menos hostil a un compromiso con el Estado hebreo acerca del vital problema palestino, que impide la

— Pasa a la página 11 —

## Pérdida moderada en Bolsa N. York

Nueva York, Feb. 18 (AP). La Bolsa de Valores registró una pérdida moderada hoy, al conocerse el aumento en el índice del gobierno de precios del consumidor.

El volumen de acciones negociadas fue el más bajo de 1977, por segundo día seguido.

Al abrir el mercado, el Departamento de Trabajo anunció que su índice de precios del consumidor subió 0.8 por ciento —equiva-

— Pasa a la página 29 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA  
VISTOSO ATUENDO. Durban, Sudafrica, febrero 18. (AP). Este zulu con vistoso atuendo tradicional, conduce un ricksha en Durban, Sudafrica.

## Idi Amin ignora las protestas mundiales contra sus crímenes

Nairobi, febrero 18. (UPI). (Por Raymond Wilkinson). El gobierno de Uganda ignoró hoy las protestas y las demandas internacionales para que se realice una investigación imparcial sobre la muerte de dos ministros y el arzobispo anglicano negro del país cuando aparentemente trataban de escapar después de haber sido arrestados. En esta ola de

protestas, el gobierno británico anunció que quedó "anonadado" por la noticia y exigió "una investigación completa e imparcial" sobre el caso, mientras que otros organismos mundiales se lamentaron ante "la violencia y ruina" que azotan a Uganda bajo el régimen de su presidente Idi Amin.

### Campaña de terror

Informes periodísticos locales,

## Rusia considera actitud de E. U. como una interferencia

Moscú, febrero 18. (AP). (Por Dave Mason). El embajador soviético ante los Estados Unidos dijo a un alto funcionario del Departamento de Estado norteamericano que Moscú rechaza los intentos de Washington por interferir en sus asuntos internos en relación al tema de los derechos humanos, informó hoy la agencia noticiosa TASS. En información fechada en Washington, la agencia indica que el embajador Anatoli Dobrinin hizo ayer una visita al secretario de Estado interno Arthur Hartman, quien ocupa el cargo mientras Cyrus Vance realiza una gira de una semana por el Medio Oriente.

No pudo determinarse en el despacho de la TASS si la reunión se

realizó antes o después de revelarse que el presidente Jimmy Carter prometió en una carta al disidente Andrei Sajarov que se harán nuevos esfuerzos en pro de la liberación de los presos políticos soviéticos.

La visita de Dobrinin a Hart-

— Pasa a la página 24 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REVISTA A TROPAS. Beirut, Líbano, febrero 18. (AP). El secretario de Estado de los Estados Unidos, Cyrus Vance (segundo de la izquierda), acompañado por el ministro del Exterior de Líbano, Fuad

Butros, pasando revista a la guardia de honor en el Palacio Presidencial a la llegada de Vance a Beirut.

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA CINCUENTITRES